

REFORMA 18-02-96

Denuncia Camacho errores de Salinas

Por Guadalupe Irizar

MANUEL CAMACHO SOLÍS AFIRMÓ AYER que durante el sexenio de Carlos Salinas de Gortari se cometió un gran error histórico al no haber aprovechado las oportunidades para realizar la reforma política que requiere el País y reconoció que el ex Presidente apoyó a grupos económicos durante su Gobierno.

"A lo largo del sexenio hubo dos o tres oportunidades para realizar una reforma política", señaló el ex Regente. "No se hizo y fue un error histórico. Carlos Salinas pudo ser un hombre de Estado. No lo hizo (y) ésa es su responsabilidad histórica (...) Apoyó a grupos económicos y eso es lo que no se vale".

En la presentación del libro de Lorenzo Meyer, "Liberalismo Autoritario", Camacho Solís coincidió con el Gobernador panista de Guanajuato, Vicente Fox, y dijo que "sin transición a la democracia no habrá estabilidad en México".

"Debemos construir una fuerza ganadora, que gane en el 97 (y) entre más nos fragmentemos menos vamos a conseguirlo (...) voy a estar en la primera línea del combate político", ofreció Camacho.

Fox, quien subió al estrado a petición de los asistentes, e inte-



Manuel Camacho y Vicente Fox estrecharon sus manos en San Ángel.

rogado sobre el perfil necesario para conducir el cambio en el País, dijo que para afrontar un sistema del tamaño que tenemos que enfrentar se necesita un líder que tenga, "como primera característica, pantalones".

"Un líder que tenga la cualidad de saber que no está en sus manos el hacer el cambio, que tenga la capacidad de desatar la energía completa de toda la sociedad para cam-

biar el sistema actual y conseguir el que pedimos y queremos", dijo.

"Es importante y necesario preparar un proyecto nacional de un México concebido para un nuevo milenio", señaló Fox.

Comentaron también el libro de Meyer, Jorge Castañeda, Juan Molinar y Raymundo Riva Palacio, quienes coincidieron en criticar las opiniones de Zedillo respecto a la democracia formal en México.